
職業 年代 性別 プロゼミに入った動機 開始前に持っていたイメージ プロゼミを受け終わったあとの印象 今後の抱負

1 勤務社労士 40代 男性

社労士としての業務について、給与計
算、各種申請業務以外は知識が無かっ
た。社労士としての将来性を知りたかっ
たため

ありきたりの研修で、少し勉強になるかな、
刺激になるかなという程度

社労士の将来性を実感する素晴らしい内
容、素晴らしい講師陣でした

今までの経験を活かせるようなプランを
再検討して頑張りたいと思います。

2 50代 男性 資格の活かし方を学びたい 色々な話が聞ける
テクニカルな話ではなく心に響く話が多かっ
た。

少しクールダウンをして改めて考える

3 50代 男性 経験が無く、仕事に自信がない為 実務中心 精神的な部分も多かった 何もかも足りないと感じ克服します

4 公務員 30代 男性
資格を取得し、どう活かしていこうか
迷っていたため

各分野の専門の先生が実務についって教
えてくださると思っていました

2ヶ月間毎週なのでハードでしたが、新しい
人との出会いが今後の力になると思っていま
す。

まだ今後の方向性は決めてませんが、
プロゼミで学んだことを忘れず前に進ん
で行きたいです

5 社労士・行政書士 40代 女性
安中先生をはじめ、ご活躍されている講
師の話を聞きたかったから

開業後具体的に何をどうしたらいいかわか
るようになる

まだわからない。でもプロゼミ受講中に初め
ての顧問契約をとれた。それはプロゼミが活
きた証

得意な分野を作る。まずは就業規則と
助成金

6 社労士開業 30代 女性
社労士として開業し、どんな分野で挑戦
しようか迷っていたため

社労士の事務手続きや知識をたくさん身に
つけることができる

社労士の可能性と「自分の好きなこと、得意
分野を仕事にできる」ことが確信できました

5月から事務所を借ります。顧問契約を
とり、安定させ、人を雇い組織化しま
す。そして1人でも笑顔で働く社員を増
やします

7 公務員（非常勤） 40代 女性
今の自分を変えたかった。（安全第一
ばかり考えていた）

一方的な受講スタイルかな・・。
料金が高い

人生でもっと楽しんでいいんだと20代前半の
持っていた気持ちを思い出させてくれた。お
金で買えないものを沢山もらった

法律の知識はもちろんのこと、人間力、
深みを持てるように生活を楽しみながら
自己研鑽していきたい

8 社会保険労務士 40代 女性
社労士同士のつながりを求めるため。
個性豊かな先生方の話を聞いて、自分
の方向性を見極めたかったので

面倒くさそう
疲れましたが北村先生の意見を聞けたのが
良かったです

物事を提案するときは、シンプルに3分
以内に行います

9
社会保険労務士（開

業）
30代 男性

社労士開業のノウハウや現状、収益の
上げ方など、様々な手段を知ることがで
きるとあってプロゼミに入りました

OB、OGの方々が毎回のように出席されてい
たのが良かったです。

名古屋プロゼミ2019 受講後アンケート


